



## **Partido Justicialista de Mendoza**

El Partido Justicialista de Mendoza repudia las expresiones de la diputada provincial Hebe Casado sobre la desafortunada e inaceptable comparación entre la desaparición de personas durante la dictadura cívico militar y los fallecimientos de compatriotas por la pandemia de Covid19.

La diputada Casado viene sosteniendo una irresponsable actitud en relación con las medidas de prevención de la pandemia que han motivado anteriores cuestionamientos a su postura de parte de especialistas y dirigentes políticos y sociales. Tales posicionamientos -que generan desinformación y confusión en la población, y contradicen las recomendaciones de la OMS, del gobierno nacional y del gobierno de nuestra provincia- suman ahora una expresión propia del negacionismo de los crímenes de lesa humanidad que se encuentran en línea con las repudiables actitudes de una legisladora cordobesa de su mismo partido que ha reclamado "Falcon verde" para dirigentes del oficialismo y a la expresión de un funcionario radical del Municipio de Guaymallén que ha ponderado la figura del dictador genocida chileno Augusto Pinochet.

Exigimos la inmediata retractación pública de la diputada Casado respecto de sus dichos y acompañamos al Bloque de Diputados y Diputadas del Frente de Todos en su iniciativa de planteo de cuestión de privilegio y pedido de inmediata suspensión en el marco de las medidas disciplinarias que correspondan de parte del Cuerpo Legislativo que integra.

Mendoza, 29 de octubre de 2020.

Guillermo Carmona, presidente

Florencia Décima, vicepresidenta primera

Patricia Fadel, vicepresidenta segunda